
282 rue du Cellier Saint-Georges, le 29 mars 2018
17190 St Georges d’Oléron
Tél 05 46 76 51 41 – Fax 05 46 75 48 59
le courriel: ce.0171194F@ac-poitiers.fr 
le site de l'école: http://sites17.ac-poitiers.fr/st-georges-t-union/

Compte-rendu du   2ième   Conseil d’école     27 mars 2018  
Absents excusés:

Madame l’Inspectrice de l’Education Nationale du Chapus : Mme Vié
Monsieur  le Maire de Saint-Georges d’Oléron : M. Proust
Madame Marquet, Madame Lombardo, enseignantes

Présents:

Mme la Déléguée Départementale de l’Education Nationale : Mme Deneux
Madame l’Adjointe chargée des affaires scolaires : Mme Dias-Gorichon
Madame la conseillère municipale : Mme Vitrac
Mesdames, Messieurs les Représentants de parents d’élèves:

 Mme Nadreau, Mme Renon, Mme Jaud, Mme Ettaher, Mme Assemat, Mme Payot 
et Mme Le Quéré.

Mesdames, Monsieur  les enseignants de l’école : Sandrine Robert-Itier : CP et direction, 
Nicolas Fel CE1-CE2, Véronique Forschlé Deveaux CE1, Gentianne Saillard CE2, Marie
Gasc CM1 et Fabienne Gatti, ZIL.

Pour le RASED : Florence Garlopeau

ORDRE DU JOUR                                           Secrétaire de séance: Marie Gasc

- Approbation du compte-rendu du CE du 17 octobre 2018

- le RASED

- Le temps périscolaire

- Projets pédagogiques

- Le budget 2018

- Questions diverses
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- Approbation du compte-rendu du CE du 17 octobre 2018

En ce qui concerne le point III, la sécurité, le lieu de rassemblement en cas d'incendie a été 
placé au niveau des sanitaires dans la cour.

Le compte-rendu est approuvé par tous les membres du Conseil d'Ecole. 

- le RASED

Mme Garlopeau présente le RASED et fait un bilan.

Le RASED intervient dans l'Ile d'oléron et à Bourcefranc.

M. Météreau part en retraite à la fin de l'année. Les deux postes de psychologue et de maître
G sont maintenus. Les approches sont différentes et complémentaires.

La demande peut directement venir du parent ou bien des enseignants.

Le RASED utilise un local réaménagé par la mairie.

Les parents demandent au RASED s'il pourrait intervenir et se présenter lors de cafés 
parents. Cela se fera en juin ou bien à la rentrée avec la nouvelle équipe. 

- Le temps périscolaire

Les ateliers périscolaires: Les ateliers se déroulent dans de bonnes conditions.

La fin des activités aura lieu le 30 juin. Une garderie sera assurée pour la dernière semaine.

A la rentrée 2018, les quinze premiers jours seront utilisés pour l'organisation des ateliers.

Si l'école reprend un rythme de 4 jours, des informations complémentaires seront données 
au prochain Conseil d'Ecole.

La cantine : 

Fabienne Poitou a transmis les coordonnées des parents d'élèves représentants au CE pour 
qu'ils soient invités à participer à la commission cantine. Il s'agit de discuter des menus 
proposés.

Actuellement, les parents demandent si les sauces et les assaisonnements peuvent être 
servis à part.
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Par ailleurs, ils font remonter des problèmes de vocabulaire ou de remarques désagréables 
de la part des surveillants de cantine.

Une formation des surveillants de cantine a déjà été évoquée pour la communication 
bienveillante mais n'a pas pas encore pu être proposée.

- Projets pédagogiques

Cycle 3 : Rencontre avec le collège du Pertuis d'Antioche

Jeudi 24 mai les CM2 iront passer une journée au collège.

Les parents devront payer les frais de cantine pour cette journée. La coopérative 
prend en charge le déplacement.

Les élèves de cette classe sont déjà allés au collège l'année dernière pour fabriquer 
une boîte en arts visuels avec Mme Lecointre, professeur d'arts plastiques.

Cette boîte sert de rangement pour les œuvres produites comme un musée 
personnel et elle sera transmise au collège.

Les sorties sportives : Les CM1 poursuivent l'apprentissage de la voile pendant 5 
séances. La mairie prend en charge les frais de cantine. 

Les CM2 auront 10 séances de surf à Vert-Bois et une séance de sauvetage.

C'est la CDC qui finance les activités aquatiques.

Cycle 2 :

Les classes de CE2 et CP participent à l’événement « Mots en fête » qui propose de 
rencontrer un artiste Benoit Hapiot et de produire des textes sur le thème de la 
gourmandise. Le travail des élèves sera finalisé par l'édition d'un recueil.

Les CE1 et les CE1/CE2 se déplacent à bicyclette suivant le programme ci-dessous :

Projet bicyclette 2018 : les sorties     :  

- au Douhet,

- course d’endurance,

- à La Fromagerie (La Martière) (COURSE D’ORIENTATION)

- autour de Saint-Pierre,

- à la Cotinière pour découvrir le port de pêche,

- à Foulerot (sortie dans les dunes)

- au Marais aux Oiseaux

Les élèves de CE1 (33 élèves )des classes de CE1 et de CE1/CE2 partiront en 
voyage dans le sud de l'île d'Oléron au centre « le moulin d'Oléron » sur la route des 
huîtres, du lundi 2 au mercredi 4 juillet.

Au programme : visite du Marais salant de Petit Village et course d'orientation dans 
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dans la citadelle du Château.

La réunion d'information aura lieu le 15 mai. Le budget prévisionnel est de 3500 
euros. Les parents participeront à hauteur de 25 % de cette somme soit 25 euros par
enfant.

Les CP partiront deux jours en excursion :

Le 17 mai pour visiter le Château de Crazannes et la carrière de pierres.

le 7 juin pour participer au festival littéraire de jeunesse Aix Libris dans l'île d'Aix.

Les CE2 iront au marais aux oiseaux le 29 mai, accompagnés d'une animatrice qui 

proposera une visite contée sur la plume.

Les sorties collectives sportives :

Les classes du CP au CM1 participeront à la course d'orientation de Grand Village 
jeudi 5 avril.

Des jeux sportifs sont également proposés le 29 mai.

 Les élèves de CE2 des classes de CE2 et de CE1/CE2 ainsi que les élèves de CM1
partiront en voyage du 5 au 8 juin à Gavarnie.

Vous trouverez ci-dessous le programme du séjour.

La réunion d'information a eu lieu.

Le budget pour ce voyage est de 12402 euros pour 54 élèves et 1 accompagnateur.
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Le coût par élève est donc de 234 euros et la part demandée à chaque famille est de
100 euros. La coopérative participera à hauteur de 7200 euros.

Les enseignantes remercient la mairie de permettre à deux employés communaux 
d'accompagner ce voyage.

- Le budget 2018

Le budget a déjà été discuté pour cette année et sera voté prochainement.

Vous trouverez ci-dessous les choix d'attribution faits par la mairie.

Budget fonctionnement
année 2018

Montant demandé Montant validé

en fournitures scolaires
(nouveaux programmes, budget à maintenir)

12500 euros 12500 (92 euros par 
élève)

Coopérative (frais de transport)
Projets
d’une classe de découverte CE1 à vélo dans l’île d’Oléron
Une classe de découverte CE2 et CM1

4800
Budget complémentaire 4200
 
1200 budget festif
Les enseignants préféreraient que 
cette somme soit attribuée pour 
les sorties à la coopérative 

9000 euros
 
 
1200
ou cette année à 
l'investissement

BCD 2000 1200
Budget investissement   
Equipement informatique
Renouvellement des postes 7 tours + 1 poste LINUX 
(serveur intrascol)

3000
 

1000

Achat de 2 vidéoprojecteurs interactifs et système son
1 pour CM2 et un pour CE2

3000  

1 tableau blanc CM2 800  
Coin bibliothèque salle de CE1 255  
Aménagement des pièces (salle des maîtres et salles 
neuves)
Aménagement salle photocopie 
Grande armoire
Présentoir mural
Aménagement BCD les étagères ont été récupérées
Le mobilier scolaire tables et chaises sera récupéré dans 
les classes (pas assez de tables et chaises dans les classes)
donc mobilier BCD tables et chaises à acheter
Complément armoire et tableau affichage
Aménagement cuisine une table et 6 chaises
Salle des maîtres/ salle accueil parents
Mobilier détente et convivial

 
 
700
 
 
2800
 
 
 
 
1000
 
2000

 
 
 
 
 
2800

Budget rénovation   
Salle CE1 (anciennement de réunion)
-        Les fenêtres de la salle de CE1 ont été filmées pour 

Déjà prévu
Changement des châssis 

5200
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rendre le verre incassable
Salle de CE1CE2 Nicolas Fel
-        Connexion filaire à faire transférer du fond de la 
classe vers le devant 
-        Pose de rideaux occultants

  

Sols des salles avec parquet à changer   
Salle de CM1 peinture du plafond   

La demande de reporter le budget festif de 1200 euros vers la ligne investissement 
n'est pas acceptée.

En ce qui concerne le budget informatique, l'équipe enseignante est déçue de ne pas
pouvoir continuer à équiper les salles de vidéoprojecteurs. La maintenance de la 
salle informatique est également à rediscuter pour avoir l'aide régulière d'une 
personne compétente.

Finalement le budget aménagement ne va pas permettre de finaliser l'aménagement 
des salles neuves comme c'était prévu à la suite des travaux de rénovation.

- Questions diverses

Café parents
Suite à une première réunion avec les parents d'élèves représentants au CE pour
améliorer les relations avec les parents, un premier café parents a été organisé 
dans la cuisine de l'école.
Une dizaine de parents est venue rencontrer 4 des parents représentants.
Les échanges ont été intéressants.
Les propositions pour les prochaines rencontres sont les suivantes.
- langage bienveillant
- questions pour le prochain conseil d'école
- rencontre après les élections des parents représentants de chaque classe
- rencontre avec le RASED

 Le portail de l'école :
Une enseignante soulève le problème du portail qui doit rester fermé à clé.
Lorsqu'une personne se présente il faut quitter sa classe pour aller ouvrir ou donner ses 
clés à un élève. Si la personne n'est pas connue ou pas visible, la sécurité n'est pas 
assurée.
Il est par ailleurs rappelé aux parents que l'entrée le matin se fait à 8h35, et que le 
portail est fermé à clé à 8h45, heure à laquelle les élèves entrent en classe.
Tous les élèves retardataires gênent les enseignants qui doivent revenir vers le portail.
Les parents et les enseignants demandent à la mairie de réfléchir à la possibilité d'une 
ouverture automatique depuis l'intérieur du bâtiment.

Fin de séance à 20h
Prochain Conseil d'Ecole le 19 juin 2018 à 18h.

6


